

# 三戸史雄カメラマンがプロフェッショナルを語る

## 札幌市立信濃小6年生・総合学習授業に協力

2022年2月18日（金）

2月18日(金)、映像コンテンツ部の三戸史雄カメラマンが、札幌市立信濃小学校6年生の総合学習の一環として行われた「プロフェッショナルとして働く人たち」をテーマにした学習に協力し、ZOOMでインタビュー取材を受けました。カメラマンを目指したいという6年生の女子児童から、「取材するとき気を付けていることはなんですか」など約20分にわたってオンラインでの質問に答えました。担任の先生からは、「報道をするときに報道される側の人への尊敬の気持ちも忘れないようにしていますという言葉が大変印象的でした。プロの方にお話を直接聞くことができるという贅沢な時間は、子どもたちの一生の財産になると思います」とお礼の言葉をいただきました。

三戸カメラマンは「質問を寄せてくれたお子さんは、番組を見て感動した時に、『この映像を撮っている人がいるんだな』と気づき、『私もカメラマンになりたいと思いました』と目を輝かせて話してくれました。そして『撮影する時に何を一番大切にしていますか?』という質問にハッとさせられました。あなたのようにテレビを見てくれている人に届く映像を撮れているだろうか。私たち放送する側にとっても大切な気づきをいただけた時間となりました」と話しています。



HTBは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています



いろんな事を  
知るのって  
楽しいモシ～



なぞなぞモシ～



みんなの力を  
合わせればなんだって  
出来るオン!



ONちゃんくら